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物流部会「セミナー／情報交換会」を開催しました 
 

物流部会（枝川和弘部会長（SG フィルダー株式会社 代表取締役社長）は、2023 年 10 月 12 日（木）、

に「セミナー／情報交換会」を集合形式で開催しました。 

 

 

【セミナー】  

  毎回、会員企業の関心の高いテーマを選択してセミナーを開催していますが、今回は、行政の動向、

同一労働同一賃金（主に退職金の支払い）等をテーマに開催しました。 

＜第一部＞ 

テーマ：「労働力需給長瀬事業の現状と課題、行政の動向について」 

講師：東京労働局 需給調整事業部長 田中 里枝 氏 

内容：①2023 年度の労働局の重点指導項目や需給調整事業関係の取組み 

   ②臨検の個別の指導事例（派遣先を含む） 

   ③退職金制度を適用している派遣事業者の退職金支給に関する相談・指導事例や 

    留意すべき事項等 

   ④その他 

※主な感想 

・指導監督方針のポイント等がわかりやすかった。 

・労使協定の締結・更新にあたっての留意すべき事項の理解が深まった。 

 

＜第二部＞ 

テーマ：「物流人材サービス業界における同一労働同一賃金に対応した実務について」 

講師：社会保険労務士法人エンチカ シニアコンサルタント 岡部 訓二 氏 

内容：①退職金の支払いの課題について 

   ②スポットマッチング業界に対する知識および今後の展開について 

   ③最近の同一労働同一賃金の情報、物流人材サービスにおいて押さえておくべきポイント、 

    企業に伝えたいこと等） 

※主な感想 

・Q&A 形式で説明いただいて、非常に理解しやすかった。 

・判断が難しい事案について整理することができ、参考になりました。 

・質疑応答も大変参考になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 岡部氏による講演 
田中氏による講演 



 

 

【情報交換会】 

今回は 6 つのグループに分かれ、当日のセミナーの内容の他に、新しい事業や中途採用、離職を防

ぐ人事制度等について、活発な情報交換会がなされました。各グループの総括が発表され、内容を全体

で共有しました。 

 

※主な感想 

 ・毎回有益です。 

 ・今後の事業の方向性を色々考えさせられる程、充実したお話が伺えました。 

 ・今のように、ざっくばらんに話ができるスタイルが好ましい。 

 

情報交換会終了後には、懇親会も開催され、さらに交流を深めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部会では、平素より分科会活動の中で、実務者層による活発な情報・意見交換を行っており、また事業

に役立つ勉強会等も定期的に開催しています。今後も事業の課題解決に役立つ情報交換会やセミナー等

を開催して参ります。 

 

 

 

【お問い合わせ先】  

 

一般社団法人日本ＢＰＯ協会 事務局 TEL:(03)6721-5361 

情報交換会の様子 


